Wein und Käse im Kunst-Atelier

Die Bad Vöslauer Künstlerinnen Claudia Renetzeder und Gahriele Götz luden zum zweiten Mal zu einem besonders originellen Event in ihre Ateliers in der Kammgarnfabrik. Auf einer wahren Genussstraße konnten die Besucher der Casamonte-Weinparty nach Lust und Laune zwischen 20 verschiedenen Spitzen-Weinen, Vorarlberger Bergkäse, handgeschöpfter Schokolade und vielen weiteren Köstlichkeiten gustieren, die Casamonte-Chef Rainer Hausenberger zur Verfügung stellte. Mit dabei: Bürgermeister Christoph Prinz, Stadtamtsdirektor Kurt Wieland, Anita und Manfred Koizar und der ehemalige Tennis-Profi Lance Lumsden.



Urlaubs-Feeling in Bad Vöslau: Lance Lumsden, Gabriele Götz, Claudia Renetzeder und Rainer Hausenberger genießen Wein und Käse "im untergehenden Abendrot". FOTO: GÖTH